

Ciné-Débat : La fin de vie et l'accompagnement

Avec l'Association des Soins Palliatifs de l'Aude



Projection du film
“Plan 75”, réalisé par
Chie Hayakawa

Le 15/01 à 20h30
à Limoux
Le 22/01 à 20h30
à Quillan

Au Japon, dans un futur proche, le vieillissement de la population s'accélère. Le gouvernement estime qu'à partir d'un certain âge, les seniors deviennent une charge inutile pour la société et met en place le programme « Plan 75 », qui propose un accompagnement logistique et financier pour mettre fin à leurs jours.

